



## SIDAK HARGA PANGAN DI PASAR WONOKROMO SURABAYA

Kepala Kanwil IV Komisi Pengawas Persaingan Usaha (KPPU) Dendy R Sutrisno (kanan) didampingi Dirreskrimsus Polda Jawa Timur Kombes Pol Farman (kedua kanan) melakukan pengecekan harga daging sapi di Pasar Wonokromo, Surabaya, Jawa Timur, Senin (30/1). Sidak yang dilakukan oleh KPPU serta satgas pangan untuk memantau kestabilan harga pangan khususnya minyak goreng itu menemukan harga minyak goreng yang dijual di pasar itu di atas HET (harga eceran tertinggi).

# BI Optimalkan Pengelolaan Devisa Jaga Stabilitas Nilai Tukar Rupiah

BI melakukan beberapa terobosan antara lain peraturan BI untuk memobilisasi hasil devisa dan operation twist atau penjualan atau pembelian Surat Berharga Negara (SBN) di pasar sekunder untuk menjaga stabilitas nilai tukar Rupiah. "Bank Indonesia sudah mengeluarkan peraturan Bank Indonesia untuk memobilisasi hasil devisa, pengelolaan lalu lintas devisa," kata Perry Warjiyo.

**JAKARTA (IM)** - Bank Indonesia (BI) terus berupaya mengoptimalkan pengelolaan devisa untuk menjaga stabilitas nilai tukar Rupiah untuk mendukung pertumbuhan ekonomi nasional.

"Kami yakin bahwa nilai tukar akan menguat dan kami akan terus menjaga itu, dan tentu saja kami akan terus mengoptimalkan pengelolaan lalu lintas devisa untuk stabilitas nilai tukar kita, untuk stabilitas eksternal kita, untuk stabilitas ekonomi kita," kata Gubernur BI Perry Warjiyo dalam acara peluncuran

Laporan Transparansi dan Akuntabilitas Bank Indonesia (LTABI) 2022 di Jakarta, Senin (30/1).

BI melakukan beberapa terobosan antara lain peraturan BI untuk memobilisasi hasil devisa dan operation twist atau penjualan atau pembelian Surat Berharga Negara (SBN) di pasar sekunder untuk menjaga stabilitas nilai tukar Rupiah. "Bank Indonesia sudah mengeluarkan peraturan Bank Indonesia untuk memobilisasi hasil devisa, pengelolaan lalu lintas devisa," tuturnya.

## Wamendag Sebut Digitalisasi UMKM Maksimalkan Potensi Ekonomi

**JAKARTA (IM)** - Wakil Menteri Perdagangan (Wamendag) Jerry Sambuaga mengatakan Kementerian Perdagangan secara konsisten mengembangkan ekosistem perdagangan melalui sistem elektronik yang melibatkan berbagai pemangku kepentingan di sektor perdagangan.

Hal ini bertujuan memaksimalkan potensi ekonomi digital Indonesia melalui akselerasi transformasi digital secara inklusif dan berkelanjutan.

"Salah satu langkah Kementerian Perdagangan yaitu digitalisasi perdagangan khususnya usaha dagang mikro, kecil, dan menengah. Langkah tersebut menasar 1 juta UMKM (250 ribu pedagang pasar rakyat dan 750 ribu pedagang nonpasar rakyat) melalui digitalisasi pasar dengan memanfaatkan platform dengan memanfaatkan platform digital dalam hal transaksi maupun pembayaran," ujar Jerry melalui keterangan resminya di Jakarta, Senin (30/1).

Dilansir dari Antara, Kementerian Perdagangan telah bekerja sama dengan Bank Indonesia dan para Penyelenggara Perdagangan Melalui Sistem Elektronik, salah satunya platform Dagangan untuk mendampingi UMKM masuk ke dalam ekosistem digital.

Penjelasan tersebut disampaikan Jerry pada kegiatan gelar wicara "Edukasi UMKM Go Digital Bersama Wakil Menteri Perdagangan, Dagangan, dan HIPMI Sulawesi Utara" di Manado, Sulawesi Utara pada Sabtu

Peraturan tersebut adalah Peraturan Bank Indonesia Nomor 24/18/PBI/2022 tentang Perubahan Kedua atas Peraturan Bank Indonesia Nomor 21/14/PBI/2019 tentang Devisa Hasil Ekspor dan Devisa Pembayaran Impor, yang mulai berlaku pada 30 November 2022.

Penerbitan peraturan itu dilatarbelakangi untuk mendukung implementasi kebijakan moneter Bank Indonesia dalam memperkuat kestabilan nilai tukar Rupiah melalui penguatan pengaturan devisa hasil ekspor (DHE) guna memastikan DHE, khususnya dari komoditas Sumber Daya Alam (SDA), dapat ditempatkan dalam pasar keuangan domestik secara

berkesinambungan. "Dalam zaman normal tentu saja nilai tukar akan kami biarkan mekanisme pasar. Tapi dengan gejolak, Bank Indonesia tidak akan ragu melakukan intervensi stabilisasi nilai tukar rupiah, itulah terobosan," ujarnya.

BI juga akan melanjutkan penjualan/pembelian SBN di pasar sekunder untuk memperkuat transmisi kenaikan suku bunga acuan BI (BI-7DRR) dalam meningkatkan daya tarik hasil SBN bagi masuknya investor portofolio asing guna memperkuat stabilitas nilai tukar Rupiah.

BI juga memperkuat stabilitas nilai tukar Rupiah sebagai bagian dari upaya pengendalian inflasi, terutama inflasi barang

impor (imported inflation), melalui intervensi di pasar valas dengan transaksi spot, Domestic Non Deliverable Forward (DNDF), serta pembelian/penjualan Surat Berharga Negara (SBN) di pasar sekunder.

Ke depan, Bank Indonesia memproyeksikan rupiah terus menguat sejalan prospek ekonomi yang semakin baik dan karenanya akan mendorong penurunan inflasi lebih lanjut. Perry juga mengatakan BI akan menerbitkan proof of concept Digital Rupiah pada Juli 2023, dan mengatakan sudah bertemu dengan pemain-pemain wholesaler untuk menjadi wholesaler Digital Rupiah. ● dro

## Indonesia Mau Ekspor 500 Juta Ton Batu Bara

**JAKARTA (IM)** - Produksi batu bara di tahun 2023 ditargetkan mencapai 695 juta ton. Mayoritas dari produksi batu bara ini untuk memenuhi kebutuhan ekspor.

Menteri ESDM Arifin Tasrif mengatakan, dari produksi 695 juta ton di 2023, sebanyak 177 juta ton untuk memenuhi kebutuhan dalam negeri. Sementara, sebanyak 518 juta ton untuk kebutuhan ekspor.

"Ekspor kita targetkan di atas 500 juta ton targetnya. Harga batu bara masih akan cukup baik perkiraan kita di 2023 disebabkan masalah balance energi global yang memang masih membutuhkan support batubara," kata Arifin di Kementerian ESDM Jakarta, Senin (30/1).

Adapun realisasi produksi batu bara pada tahun 2022 sebesar 687 juta ton. Angka ini lebih tinggi dibanding target sebesar 663 juta ton. Dari 687 juta ton itu sebanyak 193 juta ton untuk kebutuhan dalam negeri. Kemudian,

sebanyak 494 juta ton untuk ekspor.

Diungkapkan Arifin, target batu bara untuk kebutuhan domestik di 2023 lebih kecil dari realisasi di tahun 2022. Hal itu menimbang sejumlah langkah pemerintah untuk mengurangi emisi.

"Kenapa turun dari 193 juta ton ke 177 juta ton, tentu saja ada program-program efisiensi yang akan, yang harus kita lakukan untuk pengurangan emisi dan juga efisiensi dari pembangkit-pembangkit konsumen batu bara," katanya.

Sementara realisasi investasi sektor energi dan sumber daya mineral (ESDM) di tahun 2022 tercatat sebesar US\$26,8 miliar. Angka ini lebih rendah dari target yakni sebesar US\$31,0 miliar.

Adapun realisasi investasi sebesar US\$26,8 miliar itu terdiri dari listrik US\$5,8 miliar, energi baru terbarukan (EBT) US\$1,6 miliar, minerba US\$5,6 miliar dan migas US\$13,9

miliar. "Realisasi yang kita capai di tahun 2022 itu lebih rendah dibandingkan target," kata Arifin.

Ia mengatakan, sektor minerba berkontribusi positif pada investasi sektor ESDM. Namun, hal itu tidak terjadi di sektor migas. Sektor migas mengalami stagnasi karena sejumlah proyek di sektor ini belum berjalan.

"Faktor yang memberikan realisasi positif itu adalah di sektor minerba. Banyaknya kegiatan investasi di bidang smelter tapi di sektor migas yang terjadi katakanlah stagnasi karena memang beberapa kegiatan investasi sektor migas itu belum berjalan. Kita harapkan di 2023 bisa kita recover," paparnya.

Pada tahun ini, pihaknya menargetkan investasi di sektor ESDM sebesar US\$33,5 miliar. "Tahun 2023 kita targetkan itu nanti di sektor migas akan meningkat menjadi US\$33,5 miliar dan minerba juga akan ada peningkatan," katanya. ● pan



## HARGA BERAS NAIK

Pedagang menimbang beras di Pasar Tradisional Cikurubuk, Kota Tasikmalaya, Jawa Barat, Senin (30/1). Harga beras saat ini naik dari Rp11.000 menjadi Rp12.000 per kilogram akibat gagal panen sehingga menyebabkan kelangkaan pasokan di pasaran.



## Bumi Serpong Damai Bukukan Prapenjualan Rp8,8 Triliun

**JAKARTA (IM)** - PT Bumi Serpong Damai Tbk (BSDE) membukukan prapenjualan Rp8,8 triliun sepanjang 2022. Raihan tersebut melampaui target prapenjualan tahun 2022 sebesar Rp7,7 triliun.

Direktur BSDE Hermawan Wijaya merinci prapenjualan residensial sebesar Rp5,1 triliun atau 58% dari total penjualan perseroan. Untuk segmen lainnya, prapenjualan unit bisnis komersial, termasuk lahan komersial apartemen strata-tile dan rumah toko mencapai Rp2,1 triliun atau 24% dari capaian prapenjualan BSDE tahun 2022.

BSDE juga membukukan penjualan tanah joint venture sebesar Rp1,6 triliun atau sebesar 18% dari total prapenjualan BSDE tahun lalu. "Ini adalah prestasi yang signifikan bagi kami, menunjukkan permintaan yang kuat untuk properti residensial," kata Hermawan dalam keterangan resminya, Senin (30/1).

Hermawan mengungkapkan, BSD City menjadi kontributor tertinggi berdasarkan proyek yakni sebesar 56%, diikuti oleh Nava Park sebesar

22% dan Grand Wisata Bekasi sebesar 11%. Selanjutnya, kontributor terbesar kedua yakni Kota Wisata Cibubur sebesar 7% dan The Zora sebesar 5%.

Sementara itu, pada kuartal IV tahun lalu prapenjualan perseroan naik 2% atau Rp43 miliar, berkat peluncuran yang berkelanjutan terutama untuk segmen menengah dan menengah atas. Di mana, sebesar 42% dari produk yang diluncurkan dibanderol Rp1 miliar hingga Rp3 miliar per unit.

Kemudian, sebesar 24% produk dibanderol antara Rp3 miliar hingga Rp5 miliar per unit, sebesar 18% dibanderol Rp5 miliar hingga Rp10 miliar per unit, serta 16% produk dijual dengan harga di atas Rp10 miliar per unit.

"Pencapaian yang signifikan selama 2022 didukung oleh beberapa proyek dan kluster, termasuk produk rumah tinggal di BSD City. Selain karena tingginya minat masyarakat atas hunian atau produk berkualitas yang ditawarkan perseroan, juga ditopang oleh program promosi, KPR bank, serta kebijakan atau insentif oleh pemerintah," ujar Hermawan. ● dot

## Industri Otomotif Topang Perekonomian Nasional

**JAKARTA (IM)** - Industri otomotif merupakan salah satu sektor manufaktur yang strategis karena berperan penting dalam upaya menopang perekonomian nasional. Kontribusi industri otomotif terhadap pertumbuhan industri dan perekonomian terlihat dari peningkatan nilai tambah, penyerapan tenaga kerja yang cukup banyak, dan peningkatan daya saing secara kontinyu sebagai bagian dari keikutsertaan dalam rantai pasok dunia (*global supply chain*).

"Oleh karena itu, Kementerian Perindustrian menjalankan program pengembangan industri otomotif nasional secara konsisten agar industri otomotif di Indonesia mampu menjadi pusat produksi bagi pasar ekspor," kata Juru Bicara Kementerian Perindustrian, Febri Hendri Antoni Arif di Jakarta, dikutip dari laman Kemenperin, Senin (30/1).

Febri mengemukakan, sektor industri otomotif di tanah air pada tahun 2022 menunjukkan kinerja yang cukup gemilang, meskipun terdapat tekanan inflasi di berbagai negara dan dampak perang Rusia-Ukraina. "Manufaktur kendaraan roda empat nasional berhasil menjadi pahlawan devisa dengan kemampuan ekspor secara CBU sebesar 473 ribu unit mobil, meningkat 60,7 persen dibanding tahun 2021 yang berjumlah 294 ribu," ungkapnya.

Dari sisi nilai, berdasarkan data BPS pada tahun 2022, ekspor CBU tersebut mencapai USD5,7 triliun USD atau meningkat 63,5 persen dibanding tahun 2021 yang mencapai USD3,5 triliun. "Apabila nilai ekspor dan impor kendaraan CBU dibandingkan secara nilai menghasilkan surplus devisa sebesar USD3,4 triliun, meningkat

64 persen dibandingkan tahun 2021 yang berjumlah USD2 triliun," sebutnya.

Berdasarkan data tersebut, menurut Febri, dapat disimpulkan bahwa pembinaan sektor otomotif dalam hal kinerja ekspor dalam bentuk CBU sudah berjalan di arah yang tepat. "Ekspor otomotif Indonesia telah mencapai lebih dari 80 negara," imbuhnya.

Namun demikian, masih banyak tantangan yang dihadapi oleh industri otomotif. Beberapa tantangan di antaranya terkait ketersediaan bahan baku, kekurangan semikonduktor, kendala logistik dan transportasi, serta biaya energi yang tinggi.

Direktur Industri Maritim, Alat Transportasi, dan Alat Pertahanan R. Hendro Martono menjelaskan, untuk mengatasi tantangan tersebut, Kemenperin mendorong perusahaan untuk mengembangkan sayap untuk menjangkau pasar-pasar baru, menguatkan inovasi, serta meningkatkan anggaran *research & development* (R&D). Hal-hal tersebut akan menjadi basis bagi Kemenperin dalam memperjuangkan insentif untuk industri otomotif. "Inovasi serta ketersediaan bahan baku merupakan kunci bagi masa depan industri otomotif," ujarnya.

Di samping itu, Kemenperin dan para *stakeholder* terus berupaya memastikan bahwa proses produksi industri otomotif dapat berjalan dengan baik, termasuk dalam hal ketersediaan bahan baku. "Bapak Menteri Perindustrian juga meminta komitmen para pelaku industri otomotif untuk meningkatkan kandungan produk lokal, baik suku cadang maupun komponen, dalam proses manufaktur," tuturnya. ● hen